
COMPTE RENDU DE RÉUNION         
Conseil Municipal des Jeunes 

 

Réunion du vendredi 17 décembre 2021 

Absents excusés : Robin Chaigneau, Diégo Odiau, Pascale Pichonneau, Sylvie Laborie, Christophe Pecquery, 

Sandrine Maurel, Gabin Breton 

 Lyna Bouhali 

 

Secrétaire de séance : Titouan et Léonie 

Ordre du jour : 

 Distribution des dossiers pour chaque conseiller (Charte du CMJ, calendrier, article sur le courrier de l‘ouest, 

comptes rendus des réunions) 

 Boîte à idées dans les classes : retour des enfants de l’école 

 Présentation des projets et idées des jeunes conseillers 

 Visite par groupe de 6, de la Mairie et de l’église 

 Fin de la réunion avec remise des chocolats de Noël 

 

 

 Distribution des dossiers aux conseillers. 

 

 Boites à idées : remise en place des boites à idées dans les classes de Mme Maurel et M. Corabœuf.  

 

 Propositions par les jeunes conseillers d’actions pour la Commune et les habitants :  

- Skate-park (discussion pour parler du coût et des priorités sur la commune en ce qui concerne le sport, 

mais l’idée reste présente). 

- Terrain à bosses : cela pourrait être envisageable mais il faut avant être propriétaire du terrain à côté du 

stade. 

- Nettoyons la nature : à l’unanimité. Nous devrons définir d’une date pour le réaliser. 

- Demande de lampadaires dans les carrefours : des éclairages existent déjà à certains endroits + un 

éclairage rue d’Étiau sera mis en place. L’éclairage pour la sécurité : oui mais discussion sur la pollution 

lumineuse qui peut nuire aux insectes et aux oiseaux.  

- Abri bus à la Fauvelière : cela sera fait dès que possible. 

- Parcours du cœur : choisir une date et à débattre au conseil des adultes car cela demande une certaine 

organisation. 

- Sénégazelle : le CMJ de l’an passé avait récolté du matériel scolaire pour la course «  la Sénegazelle ». Les 

jeunes veulent savoir si cette course aura lieu cette année car elle avait été annulée l’année dernière. Nous 

allons recontacter Elodie pour savoir et pour suivre la course si elle a lieu. 

- Moderniser les jeux extérieurs près de la salle des loisirs.  

 

Prochaine réunion : le vendredi 14 janvier 2022 


